



---

Pressestelle, Ansprechpartner: Marcel Roßmann, Rathausplatz 1, 67454 Haßloch

## **Haßlocher starten beim „Cross de la Sablière“ in Viroflay**

**Haßloch, den 06.02.2023**

Sehr geehrte Damen und Herren,

am 12. Februar 2023 findet der Crosslauf „Cross de la Sablière“ in der Haßlocher Partnerstadt Viroflay statt. Bereits im Jahr 1977 wurde dieser von dem Verein USM Viroflay ins Leben gerufen und wird seit über 40 Jahren praktiziert. Das mittlerweile als Familienereignis ausgedehnte Sportereignis verbindet alle Generationen, die Spaß an Sport und Bewegung haben. In diesem Jahr werden auch Mitglieder des Leichtathletik Clubs Haßloch an dem Lauf teilnehmen. Insgesamt 9 Sportler und Betreuer des LC Haßloch im Alter zwischen 12 und 66 Jahren haben sich für den Crosslauf angemeldet. Das Startgeld für die Haßlocher Teilnehmenden übernimmt der Verein USM Viroflay.

Während die erwachsenen Läufer eine Distanz zwischen 6 und 11 km zurücklegen können, stehen den jungen Teilnehmern vier verschiedene Distanzen zwischen 1.000 und 2.800 Metern zur Auswahl. Allerdings steht nicht die sportliche Leistung im Vordergrund, sondern in erster Linie der persönliche Kontakt zu den Familien sowie anderen Sportlern. Bereits in der Vergangenheit hatten Mitglieder des LC Haßloch an dem Lauf teilgenommen und sich von der französischen Gastfreundschaft begeistert gezeigt. Auch in diesem Jahr erfolgt die Unterbringung daher in Gastfamilien.

Über eine Bekanntmachung in Ihrem Medium würden wir uns freuen.

Mit den besten Grüßen

Marcel Roßmann  
Pressestelle Haßloch  
Tel.: 06324-935 377